

Christiane B.

8 Novembre 2018

## CORRESPONDANCE

### Lettre de Rupture

Très chère théière

Le jour est hélas venu de nous séparer ; oui, maintenant tu fuis de partout malgré mes nombreux colmatages. Je ne peux plus reculer. Je me souviendrai quand même de toi ma belle théière achetée avec mon premier salaire de jeune fille au pair, il y a 65 ans !

Je t'avais choisie pour tes délicats motifs floraux, la finesse de ta porcelaine et ton harmonieuse forme rebondie.

Tu as présidé tant de premières tasses de thé du matin, de « five o'clock » entre amies, d'infusions du soir.

Te souviens-tu du jour où j'ai lâché ton couvercle qui, heureusement ne s'est cassé qu'en deux morceaux et avec quel amour je l'ai recollé et celui, ô sacrilège où j'ai dû te remplir de café ?

Enfin tout cela est du passé , nous devons nous quitter mais, loin de te virer comme une malpropre (même si ton intérieur est noir comme de l'encre!) tu vas rejoindre mes autres vieux souvenirs dans le haut du placard de cuisine.